



代表 はまうら佳子

〒582-0026  
柏原市旭ヶ丘2丁目4番25号  
電話 072-977-5502  
FAX.072-977-8782  
info@yoshiko-hamaura.com

柏原市の財政状況を  
ご存じだろうか。  
これまで、市長たち  
があの手の手を使  
って黒字であると思  
っていたのだが、真  
つ赤なウソであった  
ことが明るみに出た。  
記事の上下二つのグ  
ラフは、柏原市の広  
報9月号掲載されて

## 柏原市が財政破綻!?

柏原市の財政状況を  
ご存じだろうか。  
これまで、市長たち  
があの手の手を使  
って黒字であると思  
っていたのだが、真  
つ赤なウソであった  
ことが明るみに出た。  
記事の上下二つのグ  
ラフは、柏原市の広  
報9月号掲載されて



グラフは2点とも柏原市HPより

# 柏原市の隠しきれない財政赤字!!

中央の赤い横線は、「早期健全化ライン」と呼ばれるものです。このラインを越えてしまうと柏原市が抱えている借金の返済が難しくなり、結果として財政を深刻な事態に追いやってしまふことを示しています。

そして左のグラフは、27年度から31年度までも収支見通しとを表しています。



中央の赤い横線は、

結果は、毎年約6.5

億円から7億円弱の

歳入不足となり、平

成31年までの5箇年

で約34億円の歳入不

足が発生となります。

つまり、柏原市の

財政は年々圧迫され

29年度には「早期健

全化ライン」を越え、

31年度には「財政健

全化団体」になるこ

とを表しています。

## 不透明な土地買収を何故?

これで黒字といえるのか!財源不足に陥っているのに借金し  
てまで市民の貴重な税金を使う必要があるのだろうか?  
税金を公平に使うべきである。

9月議会で、市長

部局からジェイテ

ト職員寮の跡地を購

入ために起債(借金)

を発行する議案が上

程された。民間企業

では「収入なくして

支出しない」が当た

り前である。まして、

市民の貴重な税金を

使って購入するほど

市民にとって喫緊な

事案であるのか疑問

である。

最初の説明では、

尾野教育部長からジ

エイテクトから土地

売買の話があり、地

元から要望書が出さ

れた。「国分中学校

のグラウンド拡張・市

民利用・小中一貫・

防災」等の利用目的

であると説明を受け

た。

建屋は、ジェイテ

クトが取壊し、坪

(3.3m<sup>2</sup>)約15万円、

総面積約2000坪

弱であると説明され

た。土地購入価格約

3億円、道路、造成

費を考えると莫大は

費用が掛かる。その

上、相当なる工工期

間かかる。

市の内部から耳に

したことだが、市が

公共道路や整備を図

った後、住宅地への

転用になるかもしれ

ないというウワサ?

まさか真実でない

は思っている。財政

難であるのに起債発

行してまで購入する

こと、その上、市長

の任期が後数か月、

総務文教委員会で委

員から土地購入はジ

エイテクトから出た

話かとの質問で、市長

は違うと否定された。

最初、尾野教育部

長から、ジェイテ

クトから売却依頼があ

ったように説明され

ていた。思い違い?

議会裁決は、1名反

対、14名賛成、2名

退出、賛成多数で可

決。

賛成議員は、ジェ

エイテクトとの交渉は

認め起債発行をする

ことは承認するが購

入時に議会の議決を

図ってほしいとの言

い分であった。

市が借金してまで土

地購入を図ること事

態が理解できない、

もつとすべきことが

あるはずだ。一部地

域の利便性を図るこ

とも大事であるが

未来の子どもたちに

負債を残すべきでな

く、これ以上の負債

を残してはならない

と思う。

## 市の広報誌では

## バランスシートは黒字と。

